

# La educación física y los derechos de la infancia



Si la infancia debe gozar de la máxima protección, ¿por qué no se permite a los profesionales más cualificados en educación física atender esta etapa?

El presidente del Consejo General de Colegios Profesionales de la Actividad Física y el deporte (Consejo Colef), Vicente Gambau, reflexiona sobre la vinculación entre la educación física, los derechos de la infancia y la importancia de la intervención profesional en el ámbito deportivo.

La práctica de la educación física es un derecho fundamental para la sociedad y sobre todo para infancia debido a que aporta una amplia gama de beneficios a estas edades.

Por ello, el personal que asuma el rol de enseñanza en este ámbito de la educación física y el deporte, debe estar cualificado y formado en calidad y cantidad para alcanzar los niveles necesarios de desarrollo y seguridad de las personas a su cargo y sus respectivas competencias.

Para leer el artículo completo pincha en el siguiente [enlace](#).

**Link to Original article:** <https://www.circulodegestores.com/blog/la-educacion-fisica-y-los-derechos-de-la-infancia?elem=126599>